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Chers frères et sœurs, 

Cette fête de la foi va se conclure, commencée hier avec la Veillée et culminant 
aujourd’hui dans l’Eucharistie. Une Pentecôte renouvelée qui a transformé la 
place Saint-Pierre en un Cénacle à ciel ouvert. Nous avons revécu l’expérience 
de l’Église naissante, d'un seul cœur en prière avec Marie, la Mère de Jésus 
(cf. Ac 1,14). Nous aussi, dans la variété des charismes, nous avons 
expérimenté la beauté de l’unité, d’être "un seul". C'est l’œuvre de l’Esprit-
Saint, qui crée toujours à nouveau l’unité dans l’Église. 

Je voudrais remercier tous les mouvements, les associations, les communautés, 
les agrégations ecclésiales. Vous êtes un don et une richesse pour l’Eglise ! 
C'est ce que vous êtes ! Je remercie, de façon particulière, vous tous qui êtes 
venus de Rome et de tant de parties du monde. Portez toujours la force de 
l’Evangile ! N'ayez pas peur ! Ayez toujours la joie et la passion pour la 
communion dans l’Eglise ! Que le Seigneur ressuscité soit toujours avec vous et 
que la Vierge Marie vous protège ! 

Frères et sœurs, merci pour votre amour de l’Église. 


